
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1418/2016 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend 
Mitnahme von E-Scootern in Bus und Straßenbahn (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Ist es möglich dazu zeitnah im Verkehrsausschuss einen Sachstand zu geben, in dem die Ver-
waltung berichtet und die MVG ihre Position darlegt? 

 
 
Die MVG ist bereit, im Verkehrsausschuss am 22.11.2016 zu den rechtlichen Hintergründen, 
der bisherigen Verfahrensweise und ggf. denkbaren Lösungsansätzen Stellung zu nehmen 
 
Mainz, 29.09.2016 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


